
Pièces 9 Pièces

Superficie 300 m²

Référence 1_2034

Prix 1 195 000 €

St-Aygulf
Maison à vendre (83370)
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Nichée  sur  les  hauteurs  paisibles  de  Saint-Aygulf,  cette  somptueuse  maison

provençale de 262 m2 habitables avec 7 chambres vous séduira par ses volumes

et ses vues imprenables sur la mer Méditerranée. Idéal comme maison de Famille

ou Maison de Vacance. La maison offre une entrée avec toilettes, un vaste séjour

baigné  de  lumière  avec  cheminée,  une  cuisine  entièrement  équipée,  quatre

chambres spacieuses, deux salles de douche, et trois toilettes. À l'étage inférieur,

vous  trouverez  un  salon  supplémentaire  ou  salle  de  jeux,  trois  chambres

confortables, une salle de douche, une salle de bains, un ...

Nestled  in  the  tranquil  heights  of  Saint-Aygulf,  this  sumptuous  Provencal  family

house  with  262  m2  of  living  space  and  7  bedrooms  will  captivate  you  with  its

spaciousness  and  breathtaking  views  of  the  Mediterranean  Sea.  The  house

features an entrance with  a  toilet,  a  vast,  light-filled living room with  a  fireplace,  a

fully  equipped  kitchen,  four  spacious  bedrooms,  two  shower  rooms,  and  three

toilets.  On the  lower  floor,  you will  find  an additional  lounge or  game room,  three

comfortable bedrooms, a shower room, a bathroom, a toilet, a laundry room, and a

garage. The two levels of the house are ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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